

¿Qué empresas venezolanas estarán recibiendo asistencia internacional?

Autor Administrator

Monday, 12 de March de 2018

Modificado el Monday, 12 de March de 2018

De acuerdo a Jesse Chacón, embajador de Venezuela en Austria, se están invirtiendo \$8 millones para el desarrollo industrial del país, pero no todos los empresarios parecen beneficiados

Esta semana, el embajador de Venezuela en Austria, Jesse Chacón, anunció que Venezuela realizará una inversión de 8 millones de dólares para la creación de un plan de desarrollo industrial con ayuda de la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (Onudi).

El mismo tendrá como objetivo potenciar la producción agroalimentaria de nuestro país, y abrir caminos para la exportación de rubros como azúcar, arroz, maíz, soya, café, cacao y leguminosas. Este plan va de la mano con la estrategia de diversificación de las exportaciones.

Ausencia de una convocatoria

Sin embargo, a pesar de que esta información sea de importancia para el empresariado nacional, ya que afirman que el mismo potenciará todo aquel que se desempeña en las áreas productivas del país, hasta ahora no se ha realizado una convocatoria formal que incluya a todas las empresas.

Esto se vio reforzado a inicios de semana gracias a las declaraciones del presidente de la Confederación Venezolana de Industriales (Conindustria), Juan Pablo Olalquiaga, quien aseguró que el gremio (por ende una gran parte del empresariado local), ni siquiera estaba enterado de la presencia de la delegación de la Onudi.

No solo desconocían la presencia de la delegación en nuestro país, sino que además la organización no se habría comunicado con ellos de ninguna forma en días previos a su arribo a Venezuela.

Desde entonces, ninguna de las partes involucradas, ya sea el gobierno nacional, los distintos gremios empresariales que hacen vida en el país, o la Onudi, han emitido algún tipo de mensaje que ayude a esclarecer por qué no se está realizando una convocatoria abierta y pública que incluya a todos los sectores productivos del país.

Invitación implícita a participar

Aun así, este programa dirigido por la organización, y que se llevará a cabo con dinero venezolano, será estar admitiendo a cualquier empresa nacional de los sectores anteriormente mencionados de acuerdo a lo que dijo a entender Chacón en una reciente entrevista.

En base a esto se espera adems la firma de un Convenio Marco de Cooperaci3n que ofrecer a asesor a tcnica para mejorar en la productividad, que involucrar a toda la cadena de valor con el objetivo de ayudarlas a potenciar sus procesos y a armonizar el trabajo.

Por el momento, teniendo en cuenta estos mensajes "cruzados", lo ideal es contactar directamente a los entes involucrados para poder conocer cul es el siguiente paso para todo aquel que quiera participar directamente en el desarrollo industrial del pas.

<http://www.periodicoelemprendedor.com/ve/mercados/item/2869-%C2%BFqu%C3%A9-empresas-venezolanas-est%C3%ADa-recibiendo-asistencia-internacional.html>